



キラリピック優勝

10月11日(日)にキラリピックの風船バレーがありました。最初はラリーが続いて最終的にはじゃんけんをして勝ちました。その勢いでなんと優勝をしました。まさか優勝するなんて思いませんでした。優勝してうれしかったです。また、来年も優勝を狙いたいです。

ア リ ガ 覚

秋号

学 校 支 援 総 合 支 援 学 校



10月31日(土)この日はお天気も良くお客さんが沢山来られました。特に売れたのがアイロンビーズです。私が作ったものが売れ切れになってとても嬉しかったです。私の母校だったので知っている先生や友達に久しぶりに会えてとても嬉しかったです。来年ももしあれば行きたいです。

インフルエンザ ノロウイルス予防講座



11月5日(木)インフルエンザとノロウイルス予防講座がさわやか工房内でありました。

みんないつも手をきれいに洗っているのですがこの日はいつも以上に洗っていました。

私は去年インフルエンザにかかってしまいましたので今年はかからないようにしっかり手を洗おうと改めて勉強になりました。

編集後記

キラリピックに向けての練習は5回ぐらいしかしていないのにみんなよく体力と集中力がもったなあと思いました。みんなが作業時間のように力を合わせたので優勝したんだと思います。

魔女